

LES 7 COMMISSIONS THÉMATIQUES DU PROJET VAL 26 ET LEURS RESPONSABLES



Vous souhaitez contacter notre équipe, notre association ;
la rejoindre ou participer aux événements ?
Consultez notre site, Viure à Leers.fr

viurealeers.fr - contact@viurealeers.fr - 06 87 12 03 22

Imprimé finançant une
contribution au climat
ClimatePartner.com/15064-2009-1001



1^{er} semestre 2025

N°5

Viure à Leers

Une équipe qui vous ressemble, un projet qui nous rassemble !

Jérémy Rotsaert. Conseiller
municipal de la ville de Leers.
Candidat aux élections municipales
de mars 2026



Ensemble, faisons vivre Leers !

Venez découvrir le projet «Motte-Bossut»
par Viure à Leers à l'occasion de notre
réunion publique le jeudi 22 mai, à 19H00,
Salle Polyvalente Pasteur.

Chères Leersois, chers Leersois,

Élections municipales 2026, engageons-nous ensemble pour
un avenir prometteur à Leers avec le collectif «**Viure à Leers**» !

Je suis Jérémy Rotsaert, habitant depuis 47 ans à Leers et fier de l'être. Mes racines
sont profondément ancrées dans notre ville, avec des générations de commerçants
locaux dans ma famille. J'ai grandi dans cette ville, fréquenté ses écoles et vécu dans
quatre quartiers différents. Cette diversité d'expériences m'a permis de comprendre
les besoins et les aspirations de notre communauté.

Depuis décembre 2023, notre collectif «**Viure à Leers**» travaille sans relâche avec
80 membres engagés. Répartis en 7 commissions VAL (Viure à Leers), nous avons élaboré
un projet municipal cohérent, réalisable et financé. Ce projet, fruit de nos efforts collectifs
et de notre détermination à faire avancer notre ville, sera dévoilé dès septembre 2025.

Notre engagement repose sur des valeurs fortes : citoyenneté active, proximité,
environnement et sécurité. Nous nous engageons à remettre les Leersois et les Leersois
au cœur des décisions municipales. Ensemble, nous dynamiserons notre ville tout en
gérant positivement nos dépenses.

Avec «**Viure à Leers**», nous voulons être des acteurs influents au sein de la Métropole
Européenne de Lille et dialoguer avec nos voisins belges pour saisir toutes les opportunités.
Nous ferons de la communication une priorité, en impliquant les habitants dès le début
des projets grâce à des rencontres, des réunions d'avant-projet et des comités de quartier.

De plus, les décisions importantes et structurantes du mandat seront validées par un
référendum d'initiative citoyenne, garantissant ainsi que votre voix sera entendue et
respectée.

Rejoignez-nous dans cette aventure et
**soutenez notre candidature aux élections
municipales de 2026.**

Ensemble, nous pouvons faire de Leers
une ville dynamique, solidaire et tournée
vers l'avenir !

**Contactez-nous pour échanger
sur vos idées et vos attentes.**



Non inscrit ?
Faites entendre votre voix en vous
inscrivant sur les listes électorales.
Scannez le QR code pour accéder
directement au formulaire d'inscription en ligne.



**Jérémy Rotsaert
et l'équipe
«Viure à Leers»**
• viurealeers.fr
• contact@viurealeers.fr
• 06 87 12 03 22



Directeur de publication : Jérémy ROTSAERT.
Numéro d'ISSN en cours. IPNS

Ne pas jeter sur la voie publique. Impression sur papier recyclé

UNE MAISON DE SANTÉ À LEERS

Dans le courant du mois de mars, VAL a rencontré certains des professionnels de santé leersois. Le projet de maison de santé, initié par notre mouvement et que la majorité municipale avait repris à son compte, ne devrait pas voir le jour sous le mandat actuel.

En effet, les professionnels de santé que VAL a rencontrés mettent l'accent sur un coût trop élevé du projet et de la mauvaise gestion du dossier par le Maire, mettant la zizanie entre les professionnels : communication hâtive pour un projet au stade des balbutiements. Par ailleurs, le terrain pressenti pour accueillir la maison de santé n'a pas été vendu, contrairement à l'information, erronée, diffusée dans le dernier « Leers Infos ».



Proposition de VAL :

Il faudra agir rapidement pour pérenniser l'offre de santé sur Leers. Dans un premier temps, en lien et en collaboration avec l'ARS (Agence Régionale de Santé), il s'agira de proposer aux professionnels de santé un local à la location. Pourquoi pas l'Espace Beltrame ou le Site Péri qui réunissent un bon nombre d'avantages ? Puis, sur une vision de plus long terme, envisager un projet plus ambitieux et plus spécifique.

LEERS AU CONGRÈS DES MAIRES



Quelle fierté d'être élu et de voir ma ville de Leers mise en avant à travers le monde ! Récemment, Leers a brillé en Italie, au 61^{ème} «International Making Cities Livable», conférence internationale rassemblant des professionnels et des leaders d'opinion du secteur de l'environnement bâti, à Paris lors du Salon du Patrimoine, et même au Congrès des Maires. Quelle fierté, encore une fois, de voir notre belle ville et le travail acharné des citoyens de VAL (Vivre à Leers) reconnus sur ces scènes prestigieuses !

Leers représentée dans des salons et colloques d'exception, où les professionnels du bâtiment, de l'architecture et du patrimoine saluent les efforts de cette équipe dévouée ! Cette reconnaissance est un véritable honneur et témoigne de l'engagement collectif pour faire rayonner notre ville.

La ville de Leers montrée en exemple, médiatisée positivement !

Quel plaisir également de faire taire tous les détracteurs ; ceux qui critiquent sans agir, par incompetence ou par paresse. Qui sont-ils pour juger sans contribuer ? Qui sont-ils pour décider seuls ou pour dénigrer le travail des autres sans même lever le petit doigt ? Leers avance, et cette dynamique positive est le fruit d'un travail collectif et d'une vision partagée. Ensemble, continuons à faire briller notre ville et à en faire un exemple de réussite et de progrès social et patrimonial. Merci à Urgences Patrimoine et surtout à Regard Naïf et Roland Larivière.

Venez découvrir le projet «Motte-Bossut» par Vivre à Leers à l'occasion de notre réunion publique le jeudi 22 mai, à 19H00, à la Salle Polyvalente Pasteur.

VOYAGE À BRUGES ORGANISÉ PAR VAL



Le 7 décembre 2024, dans le cadre de ses « Quartiers Libres » VAL proposait une sortie à la journée à Bruges.

Pour une première ce fut une réussite ! Deux bus, 120 personnes, une excellente ambiance.

Chaque participant a pu découvrir à son rythme la ville, son architecture, ses quartiers, ses lieux de convivialité et, évidemment, ses canaux. Mais aussi, bien sûr, en cette période de fêtes de fin d'année, ses illuminations et son marché de Noël.

Fort de ce succès, VAL a décidé d'organiser une sortie pour les cerfs-volants à Berck le 19 avril. Un retour sur cette journée vous sera présenté dans le prochain numéro de notre magazine.

SÉCURITÉ : «QUE DE TEMPS PERDU»



La récente médiatisation autour de la sécurité a suscité de nombreuses réactions. Nous souhaitons partager notre point de vue.

Des chiffres en trompe-l'œil

Les Leersois sont de plus en plus impliqués dans la sécurité de leur ville, mais les chiffres annoncés soulèvent des doutes. Les données ouvertes montrent une réalité différente, avec une hausse des incidents. Cela interroge sur l'efficacité réelle des mesures mises en place.

Après les dégradations et vols répétés de véhicules, VAL a apporté son soutien aux victimes. En février, nous avons rencontré les habitants de la rue de Néchin, touchés par des actes de vandalisme. Plusieurs ont retrouvé leurs voitures sur des parpaings, les roues ayant été volées. Lors de notre réunion du 20 mars 2025, les témoignages ont mis en lumière une angoisse persistante, surtout la nuit, et les difficultés liées aux franchises d'assurance élevées.

Les citoyens ne doivent pas être seuls face à ces défis. Les élus doivent agir concrètement pour assurer notre sécurité.



Un calendrier opportuniste ?

La mise en place de ces mesures, à un an des élections, pose question. S'agit-il d'un réel changement ou d'une stratégie électorale ? Les Leersois méritent des actions sincères et durables, et non des promesses éphémères. VAL exprime sa solidarité et travaille à des solutions. Des habitants ont rapporté des expériences marquantes : voleurs mis en fuite, propositions de rachat de leurs propres roues sur Facebook, ou encore un véhicule suspect repéré par une caméra privée. Malheureusement, les solutions proposées par le maire n'ont pas convaincu.

La forme et le fond

S'interroger sur l'efficacité des mesures est déjà révélateur. Les citoyens sont vigilants et exigent des résultats. Nous devons continuer à poser des questions, demander des comptes et nous impliquer. VAL proposera des mesures concrètes dans son projet municipal. Nous sommes à l'écoute de toutes les suggestions. Il est temps de passer des paroles aux actes.

